

PRESSEMITTEILUNG

Ferienhaus-Marktplatz VACANDO startet Klimaoffensive: Im September 2009 kompensieren wir alle Emissionen unserer Kunden!

Wer verreist, erhöht wegen der Emissionen von Auto, Schiff und Flugzeug den CO₂-Ausstoss und trägt so zur Erderwärmung bei. Der Ferienhaus-Marktplatz VACANDO sorgt für eine ausgeglichene Umweltbilanz und kompensiert im September 2009 alle Emissionen, die für Ferienhaus-Buchungen bei Eigenanreise mit dem Auto erzeugt werden.

Die Ferien sind die schönste Zeit des Jahres. Der Ferienhaus-Marktplatz VACANDO (<http://www.vacando.ch>) hilft bei der Suche nach der geeigneten Ferienunterkunft mit einer Auswahl von über 90'000 Ferienhäusern und Ferienwohnungen auf der ganzen Welt. Sie lassen sich online bequem vergleichen und mit Fotos und detaillierter Beschreibung direkt via Internet oder telefonisch buchen. Zahlreiche Auswahlkriterien lassen sich bei der Suche selektieren, so etwa die Art der Unterkunft, die Anzahl der Schlafzimmer, der Preis, die Ferienart oder die Distanz zum Meer bzw. zum Skilift. Wer möchte, kann auch die genaue Reisezeit und die geplante Aufenthaltsdauer benennen, um sich nur noch die Ferienunterkünfte anzeigen zu lassen, die zu dieser Zeit auch wirklich frei sind.

Doch wer in die Ferien fährt, generiert Emissionen - und die sind für die Umwelt schädlich. Die Emissionen von Auto, Schiff und Flugzeug erhöhen den CO₂-Ausstoss und tragen so zur Erderwärmung und zum Klimawandel bei. Kilian Eyholzer, Geschäftsführer der VACANDO AG: "In den Zeiten des Klimawandels verstärkt sich das Bewusstsein vieler Reisenden über die zusätzlichen Emissionen, die durch die Anreise zum Ferienort entstehen. Wer mit einem Mittelklassewagen 500 Kilometer weit zum Ferienort fährt, produziert so zum Beispiel ca. 0,14 Tonnen CO₂¹⁾. VACANDO geht nun mit gutem Beispiel voran und stellt sicher, dass sich die Reisenden keine Gedanken mehr um die Treibhausgase machen müssen."

VACANDO kompensiert für alle gebuchten Abreisen im September sämtliche Emissionen, die bei der Eigenanreise mit dem Auto verursacht werden. Zu diesem Zweck errechnet der Ferienhaus-Marktplatz den Anfahrtsweg vom Kunden zum Reiseziel und die dadurch entstehenden Emissionen mit dem Auto-Rechner der Schweizer Non-Profit-Stiftung myclimate.

myclimate unterstützt mit den Kompensationszahlungen weltweit Klimaschutzprojekte, die Treibhausgase direkt reduzieren und dadurch das Klima unmittelbar schützen.

Kilian Eyholzer: "Der Auto-Rechner auf myclimate.org gibt zum CO2-Ausstoss die genauen Kompensationskosten an. Diese Kosten übernehmen wir und ermöglichen damit unseren Kunden eine klimaneutrale Anreise in die Ferien. Diese auf den September 2009 beschränkte Aktion ist nur der Start einer ganzen Reihe von Umweltmassnahmen, die VACANDO in den nächsten Monaten umsetzen wird." (2339 Zeichen, zum kostenlosen Abdruck freigegeben)

Homepage: <http://www.vacando.ch>

VACANDO zum Klimaschutz: <http://www.vacando.ch/klimaschutz>

Pressemitteilung online: bitte URL eintragen (@Juliane)

1) Quelle: Emissionsrechner von myclimate:

<http://www.myclimate.org/kompensation/co2-rechner/auto-rechner.html>

Weiterführende Kontaktdaten

Informationen zum verantwortlichen Unternehmen:

Die VACANDO AG wurde im Februar 2008 gegründet und bietet über 90.000 Ferienhäuser und -Ferienwohnungen in 30 Ländern an, darunter neben Europa auch USA, Brasilien, Argentinien, Ägypten und Thailand. Die meisten Unterkünfte stammen aus den Ländern Frankreich, Italien, Schweiz, Österreich und Spanien. VACANDO ist weltweit aktiv und unterhält 14 Websites in 9 Sprachen.

VACANDO AG, Sägereistr. 27, CH-8152 Glattbrugg/Zürich, Schweiz

Ansprechpartner für die Presse: Dr. Kilian Eyholzer

Tel: +41 43 8109163

Fax: +41 43 8109178

E-Mail: press@vacando.com

Web: <http://www.vacando.ch/presse>